

4年 社会科見学



11月7日(木)に社会科見学に出かけました。神奈川県立歴史博物館では、吉田新田をはじめ、横浜の歴史と発展を学びました。新聞博物館と放送ライブラリーでは、それぞれメディアの大切さやその歴史を知りました。

社会科見学で楽しかったことは、歴史博物館見学です。歴史が大好きなので、とても記憶に残りました。街や船などの模型があったり、本物が展示してあったりしておもしろかったです。関東大震災のことを詳しく知ることができてよかったです。

1組 林 應佑

吉田新田がとても広いことが分かりました。私たちが歩いたところ全部が吉田新田だと知ってとてもおどろきました。調べたいことを調べることができたのでよかったです。

2組 山崎 滯

放送ライブラリー、新聞博物館、吉田新田、神奈川県立博物館と、いろいろな姿の昔の風景が飾られてありました。目で見て、耳で聞いたら、いろいろな発見がありました。風景だけでなく、人の様子もわかりました。

3組 相良 明里



社会科で学習している吉田新田のことを学ぶことができました。今は新田ではなく、横浜スタジアムやマンションなどの高い建物がたくさんありました。川も2か所残っていて、昔の風景を感じることができました。

4組 碓井 里奈

歴史博物館の見学を通して、吉田新田がどうやってできたのかがよく分かりました。歴史博物館・放送ライブラリー・新聞博物館の全ての場所で、グループの友達と時間を守って全部を見ることができてよかったです。

5組 松崎 司



6年 体育大会

11月6日(水)三ツ沢競技場にて横浜市体育大会が行われました。運動会後に練習を始めた新しい演技やクラス全員で新記録をめざした長縄など、学年やクラスで力を合わせて取り組みました。100m走や4×100mリレーに出場した児童も練習の成果を発揮しがんばることができました。

私は体育大会が良い思い出になりました。演技では手足を伸ばして踊ることを自分のめあてとしました。なかなか横浜市の小学生みんなと踊ることはないので、とても楽しかったです。特に、長縄ではクラスの最高記録を出せたのでうれしかったです。

1組 長濱 百彩

4×100mリレーでは、前の組の人達が走っている時に、スタート練習を行っていました。練習では、フライングばかりしてしまい、気持ちに焦りがありましたが、本番では、フライングすることなく、しっかりとスタートすることができました。他の学校の人とも仲良くなることができ、とても充実した1日になりました。

2組 三島 英玲奈

リレーや長縄、タイムトライアル7で自分たちも他の学校の人たちも、全力でやっていてこれまでたくさん練習した成果が発揮できたところが良いと思いました。また、他の学校や都田西小学校の人が競技をしている時、周りの人とたくさん応援することができました。

3組 村井 遼馬

リレーでは「バトンパスをスムーズにする」、長縄では「前半で流れをつくる」、ダンスでは「手を広げて大きく表現する」ということをめあてにがんばりました。リレーでは、バトンパスをスムーズにでき、他の学校の友達の走り方の良いところを取り入れて走ることができました。

4組 久保 哉太